

ULIANE DE BRIACÉ

Connemara mare, Grey, size 1.45 meters Class 1.

Jument Connemara, Gris, taille 1,45 mètres Classe 1.

His father QUIGNON DU PARC: after winning the D2 (120cm) criterium in Saumur in 1987 at the age of 5, was a very good performer at the highest national level (D1 at the time 130 cm) at the end of the 80s: he 4th class in the French D1 championship in 1989 at Le Touquet. He then continued his career in Grand Prix, did some international events in the early 90s under the saddle of Timothée Anciaume and ended it with Thibaut Franche with a 5th place in the French Show Jumping D1 Championship in 1997. In breeding, he was crowned champion of the 3-year-old Connemara males in 1985. His origins are interesting since his father is the excellent son of Island Earl, Funny of Ravary, and his mother, Boogie Woogie, daughter of the Grand Bridge Boy was an excellent broodmare. Winner in model and gait events, Boggie Woogie also sired Quignon's own performer stallion brother, Power Boy du Parc, as well as a uterine brother, Boogie du Parc, French D1 Elite champion in 1999. Quignon has hardly any only served for the breeding of Villon from its owners and produced little. Of his 55 descendants, more than 30 are indexed including Gouffy du Villon (IPO 138 in 2005 and ISO 125 in 2002, European Championships 2005 and 2006, Idéfix du Villon 5 participations in European Championships, Guinea du Villon (IPO 132 in 2001), Danaos du Villon (IPO 130 (in 2004), Fou Fou des Genets (IPO 130 in 2001), Diam's des Genets (5-year-old D champion, 3rd in the French CSO C2P Championships at 5 years old, vice- 6-year-old champion D and 8th in the French CSO C2P championships, IPO 125 in 2001), Votiak du Villon (IPO 128 in 1998), Fhilda du Villon (finalist in the Classic Cycle at 5 and 6 years old), Chelsea du Villon (6-year-old finalist D), Joliane du Villon (IPO 133 in 2008)...

Son père QUIGNON DU PARC: après avoir remporté le critérium D2 à Saumur en 1987 à l'âge de 5 ans, fut un très bon performer au plus haut niveau national (D1 à l'époque) à la fin des années 80: il se classe 4e du championnat de France de D1 en 1989 au Touquet. Il a ensuite poursuivi sa carrière en Grand Prix, a fait quelques épreuves internationales au début des années 90 sous la selle de Timothée Anciaume et l'a terminée avec Thibaut Franche par une 5e place dans le Championnat de France de CSO D1 en 1997. En élevage, il fut sacré champion des mâles Connemara de 3 ans en 1985. Ses origines sont intéressantes puisque son père est l'excellent fils du chef de race Island Earl, Funny of Ravary, et que sa mère, Boogie Woogie, fille du grand Bridge Boy, fut une excellente poulinière. Gagnante en épreuves de modèle et allures, Boggie Woogie a également engendré le propre frère étalon performer de Quignon, Power Boy du Parc, ainsi qu'un frère utérin, Boogie du Parc, champion de France D1 Elite en 1999. Quignon n'a pratiquement sailli que pour l'élevage du Villon de ses propriétaires et a peu produit. Sur ses 55 descendants, plus de 30 sont indicés dont Gouffy du Villon (IPO 138 en 2005 et ISO 125 en 2002, championnats d'Europe 2005 et 2006, Idéfix du Villon 5 participations aux championnats d'Europe, Guinée du Villon (IPO 132 en 2001), Danaos du Villon (IPO 130 (en 2004), Fou Fou des Genets (IPO 130 en 2001), Diam's des Genets (champion des 5 ans D, 3e des championnats de France de CSO C2P à 5 ans, vice-champion des 6 ans D et 8e des championnats de France de CSO C2P, IPO 125 en 2001), Votiak du Villon (IPO 128 en 1998), Fhilda du Villon (finaliste du Cycle classique à 5 et 6 ans), Chelsea du Villon (finaliste des 6 ans D), Joliane du Villon (IPO 133 en 2008)...

His dam FROW FROW is from ICAR and KOULIMA by FUNNY OF RAVARY
Palomino - 1.44m class 1

*Sa mère FROW FROW est issue de ICAR et de KOULIMA par FUNNY OF RAVARY
Palomino - 1.44m classe 1*

ICARE étalon Connemara café au lait a produit:

GAMEBOY CHARTRAIN IPO 158 ISO 123

TITAMOUR IPO 148 ISO 131 Poney de GP

FOX TROT ST HYMER IPO 141

HORIZON IV IPO 122

DAPHNE DE ST HYMER IPO 149 IPC 121

KUITO DU MILON IPO 123

KOULIMA a produit: TITAMOUR IPO 148 ISO 131 Poney de GP

FROW FROW est une jument au modèle très typé avec du sang et de très bons tissus.

PRODUCTION FROW FROW:

SOLO de Briacé IPC 136 et IPO 125.